



Liebe Kolleg\*innen, liebe Interessierte,

am 12. Mai ist der Tag der Pflege. Die letzten sollten es mit der Corona-Pandemie gemerkt haben, alle anderen schon lange davor: die Arbeitsbedingungen in der Pflege sind oft katastrophal. Kostendruck durch weitreichende Privatisierung setzt die Einrichtungen unter Druck. Ein allgemeinverbindlicher Tarifvertrag ist erst kürzlich nach langen Verhandlungen ausgerechnet an Caritas und Diakonie gescheitert.

Doch wie sieht es nun konkret aus in den Einrichtungen? Was sind die brennendsten Probleme und welche Möglichkeiten gibt es, um diese in den Griff zu bekommen? Diese Fragen und viele andere werden in unserer nächsten Veranstaltung diskutiert. Dafür haben wir Kathrin Weidenfelder von ver.di Bayern eingeladen. Die Begrüßung übernimmt unser Regionsgeschäftsführer Frank Firsching.

Wir laden euch herzlich zu dieser nächsten Online-Veranstaltung im Rahmen unserer DGB Zukunftsdialog-Reihe ein:

## Reden wir über... Arbeitsbedingungen in der Pflege

Wann? 12. Mai, 18:00-19:30 Uhr

Wo? <u>Online in einer MS-Teams-Veranstaltung</u>

Wer? Alle Interessierten mit unserer Referentin Kathrin Weidenfelder

(Gewerkschaftssekretärin ver.di Bayern)

Schickt uns einfach eine E-Mail an <u>unterfranken@dgb.de</u> in der ihr euch für die Veranstaltung anmeldet. Gebt dabei unbedingt die Emailadresse an, über welche ihr an der Veranstaltung teilnehmen wollt (<u>Die Anmeldefrist läuft bis zum 9. Mai!</u>). Wir vermerken eure Anmeldung und schicken euch kurz vor der Veranstaltung (ab dem 10. Mai) die Einladung mit dem entsprechenden Link zu. Ihr braucht dafür nicht die App herunterzuladen, sondern könnt einfach über euren Browser teilnehmen.

Viele Grüße

Viktor Grauberger, Regionssekretär DGB Unterfranken